

## **La reina departamental Juliana Miller está en EEUU y quiere recorrer la famosa Ruta 66**



---

Juliana Miller, reina departamental de la Vendimia, se encuentra por estos días en Oklahoma, Estados Unidos, visitando su tierra natal, pues al igual que su padre y una parte de su familia, nació en ese país, desde donde dialogó con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

Juliana nació en Boston, Massachusetts, y por cuestiones de la vida se mudó más tarde a nuestro país. Su papá se encontraba en Estados Unidos al momento de comenzar la pandemia, por lo que ella hace dos años no lo veía.

Debido a que su abuela estaba en muy mal estado de salud, tuvo intenciones de viajar en febrero, pero Vendimia se lo impidió. Lamentablemente no pudo volver a verla, pues la señora falleció. No obstante, tenía un viaje pendiente que finalmente realizó. "Soy una agradecida de haber podido viajar y de reencontrarme con mi familia", aseguró.

El lunes de la semana pasada llegó a Nashville, Tennessee, y su idea es viajar por la famosa Ruta 66. "Hicimos Tennessee, Missouri, Kansas y ahora estamos en Oklahoma.

La idea después es hacer Texas, vamos a ir a Miami probablemente, y después, si se puede, también Nueva York. Estoy con mi papá, él tiene un espíritu muy aventurero, igual que yo, así que estamos los dos en esta pequeña aventura", aseguró. Teniendo en cuenta que estudia Veterinaria, es algo que ha seguido haciendo de manera virtual.

El día que llegó, decidió vacunarse inmediatamente. "En mi experiencia, el proceso de vacunación fue bastante sencillo. Fui a un Walmart, a la sección 'Farmacia', pedí la vacuna y en cinco minutos tenía mi dosis. Básicamente, me tomaron mis datos, mi número de pasaporte (aunque puede ser cualquier documento que valide la identidad de la persona), mi domicilio y me hicieron elegir la vacuna que quería poner", aseguró. El único malestar que atravesó después fue un poco de dolor en el brazo, que duró algunos días. "Sí te piden que permanezcas 15 minutos cerca de Walmart luego de la dosis, por las dudas que surja algún inconveniente. Mi papá ya está vacunado desde hace un mes y medio", dijo, y añadió que para quienes deseen vacunarse, la dosis es gratuita.

Su idea es regresar en un mes y medio, y de hecho, posee su pasaje a nuestro país. Sin embargo, "es una incertidumbre", pues eso dependerá de las medidas que tome el Gobierno argentino, que por ahora permite muy pocos ingresos.



